



# TELEPRENSA.ES

EL PERIÓDICO DIGITAL DE GRANADA



“ La democracia según el PP ” Marcial Vázquez

ALMERÍA | GRANADA | JAÉN | MÁLAGA | ANDALUCÍA | MURCIA | NACIONAL | INTERNACIONAL | 24 HORAS | SERVICIOS

CAPITAL | PROVINCIA | SOCIEDAD | ECONOMÍA | CULTURA Y OCIO | DEPORTES | UAL | MOTOR | FÓRMULA 1 |

EN DIRECTO.- Zapatero expone en el Congreso las nuevas medidas de ajuste económico

► Granada ► Sociedad ► Los licenciados y diplomados tienen menos miedo a la...

 

Miércoles, 12 de Mayo 2010

[TELEPRENSA EN YOUTUBE](#) | [REGISTRARSE](#)

## GRANADA

TITULARES: ► El presidente del Gobierno anuncia el recorte del sueldo a los...

### Los licenciados y diplomados tienen menos miedo a la muerte que las personas con un nivel más bajo de estudios

**Una investigación realizada en la UGR revela además que las mujeres temen más a la muerte que los hombres y que el mayor o menor miedo a la muerte que presentan tanto padres como madres influye directamente en la percepción que de ella tienen sus hijos. Es necesario un cambio de mentalidad en las familias y en los profesores respecto a este tema, ya que es crucial para la salud de los niños y la configuración de su personalidad**

11-05-2010 13:41

GRANADA.- Las personas con formación universitaria (licenciados y diplomados) tienen menos miedo a la muerte que quienes cuentan con un menor nivel de estudios. Además, las mujeres temen más a la muerte que los hombres, lo que influye directamente en sus hijos, ya que el 76% de los niños que manifiestan tener miedo a la muerte lo hacen porque sus madres evitan más el tema, temen más una muerte prematura y presentan peores estrategias de afrontamiento ante la muerte.

[COMPARTIR ESTA NOTICIA](#)

- [COMENTAR](#)
- [IMPRIMIR](#)
- [ENVIAR POR EMAIL](#)
- [f](#) [g](#) [v](#) [t](#) [p](#) [e](#) [s](#)

Estas son algunas de las conclusiones de una investigación, titulada “Educación para la muerte: Estudio sobre la construcción del concepto de muerte en niños de entre 8 y 12 años de edad en el ámbito escolar”, realizado en el Departamento de Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico de la Universidad de Granada por Claudia Fabiana Siracusa y dirigido por los profesores Francisco Cruz Quintana y M<sup>a</sup> Nieves Pérez Marfil.



**Ayuntamiento y Universidad firman un convenio de colaboración para la realización de prácticas de alumnos**

Para llevar a cabo esta investigación, sus autores trabajaron con una muestra formada por 288 niños escolarizados de entre 8 y 12 años, junto con sus padres, madres y/o tutores y docentes. Los profesores de la UGR han analizado cómo influyen en la comprensión del concepto de muerte que tienen los niños las actitudes, temores, creencias y estrategias de afrontamiento hacia la misma que sostienen los adultos más cercanos a ellos.

#### Cambio de mentalidad

Este trabajo ha puesto de manifiesto la necesidad de un cambio de mentalidad en las familias y en los profesores respecto al tema de la muerte y el proceso de fin de vida, ya que es crucial para la salud de los niños y la configuración de su personalidad.



**La UGR y la empresa Nacimiento firman un convenio de colaboración**

Del estudio se desprenden otros muchos datos interesantes, como que todos los niños y niñas (en mayor o menor grado) han tenido experiencias personales relacionadas con la muerte, creen en la vida después de la muerte y muestran preocupación por ella. Además, las niñas creen más en la vida después de la muerte que los niños.

En el caso de los docentes, el 80 % de ellos afirma que la muerte no está contemplada en el currículo escolar. Seis de cada diez reconocieron haber hablado en algún momento de su actividad académica sobre la muerte con sus alumnos, y la mayoría de ellos lo hizo ante el fallecimiento de un familiar del alumno.

A la luz de estos resultados, los científicos de la UGR consideran “fundamental” llevar a cabo una educación para la muerte “como un modo de valorar la vida, acabando con la idea falsa, irreal, que de la muerte transmiten los medios de comunicación y que dote al niño de estrategias y recursos para afrontar de una forma madura las pérdidas que, inevitablemente, se van a presentar en su vida sin que ello venga acompañado de consecuencias leves o graves sobre su



**La Policía Nacional celebra un curso**

AGENDA | MAS LEÍDOS

- La democracia según el PP
- Ryanair anuncia vuelos adicionales para permitir a los pasajeros volver a Reino Unido e Irlanda
- Aquí no se oye el radio
- El presidente del Gobierno anuncia el recorte del sueldo a los funcionarios y la congelación de las pensiones
- La Selección Provincial de Almería se proclama campeona de Andalucía de fútbol 7
- El 42 Festival de Flamenco de Almería combina lo mejor del panorama nacional con artistas emergentes

“  
Algunas sonrisas valen por toda una vida

**NUEVO MEDITERRÁNEO II**  
Bienvenido al bienestar  
Triplex de 207 m<sup>2</sup> por sólo 300.000 euros en Villablanca  
Alprosan  
C/ Marqués de Comillas, 13, 2<sup>o</sup> 04014 Almería / Tel: 950 23 22 44

Y es que este trabajo ha revelado que el nivel educativo es un factor protector ante las actitudes negativas como son el miedo y la evitación hacia la muerte. Según explicaron los docentes que participaron en la muestra, "en la actualidad la muerte no es abordada en educación, de manera formal y sistematizada". Su incorporación, según los resultados obtenidos en este trabajo, "sería una forma de proveer a los niños de una perspectiva más cierta e intensa de la vida, y evitaría muchas de las dificultades en la resolución de los procesos de duelo que la persona debe afrontar una vez que es adulto".

Parte de estos resultados serán recopilados y publicados próximamente en un libro.

### Envíanos un comentario

\* Campos obligatorios.

\* Nombre:

\* Email:

\* Comentario:

\* Captcha:



Introduzca el contenido de la imagen.

### Comentarios:

No hay comentarios

Hemeroteca de **sociedad**

Día	Mes	Año	
<input type="text" value="Null"/>	<input type="text" value="Null"/>	<input type="text" value="Null"/>	<input type="button" value="Ver hemeroteca"/>

► [Anteriores](#) | [Siguientes](#)

### Diputación edita una guía para ayudar a Alcaldesas y Concejales de la provincia a ejercer el liderazgo



**Celebrado un Encuentro de trabajo entre los socios del Proyecto de Cooperación Transnacional Rural Agua Hidroambiente 21**

**II Edición de las jornadas sobre captaciones de agua subterránea y su aplicación a proyectos de cooperación**



**El circuito 'Acunándote' estimula los sentidos de espectadores de 0 a 5 años**



**La UGR acoge las primeras Jornadas de Enología, Viticultura y Cata de los Vinos de Granada con D.O.P.**

**La Policía Nacional detiene a un individuo que robó reiteradas veces en una farmacia**

IR AL PRINCIPIO



### DOCUMENTOS DE INTERÉS



Ci. Javier Sanz, 7  
04004 Almería  
Telf: 950 26 14 26